

# Avalan a 87 extranjeros para vigilar la elección

RAFAEL MONTES  
CIUDAD DE MÉXICO

El Instituto Nacional Electoral (INE) dio a conocer que —hasta el momento— ha acreditado a 87 personas visitantes extranjeras, quienes participarán como observadoras de la elección judicial del próximo domingo 1 de junio.

Durante una sesión de la Comisión Temporal del Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial se presentó un informe en el que se detalló que hasta ahora personas de 26 nacionalidades han manifestado su interés en observar los primeros comicios en México para votar por ministros, magistrados y jueces federales.

De los 87 extranjeros que el órgano electoral ha acreditado, dicha comisión puntualizó que 26 son personas originarias de Haití, 11 de Argentina, cinco de Ecuador, cuatro de España y cuatro más de Estados Unidos, principalmente; en total, se han inscrito para participar como observadores 35 mujeres y 52 hombres.

“Cabe destacar que el número de personas visitantes extranjeras acreditadas hasta este momento es el mayor que se había registrado en procesos electorales federales de 2003 y 2009, así como en la revocatoria de mandato que se llevó a cabo en 2022, entre otros comicios”, se lee en el documento.

Asimismo, se dio cuenta de que, de las invitaciones enviadas a 29 organizaciones internacionales para que participen en el proceso judicial, 11 ya han confirmado su asistencia para el 1 de junio, cuatro están en evaluación y una más informó que no podrá venir a México, mientras que continúan pendientes 13 respuestas. —